

# ひばりが丘明星幼稚園

## 2025年度 同窓会

2025. 8. 3(日) 13:00~15:00

2025年8月3日(日)にひばりが丘明星幼稚園の同窓会を行いました。コロナ禍明け3回目の同窓会となりましたが、今年も1年生から大人まで、総勢91名とたくさんの卒園生が集まりました。最初と最後はホールで全員集合しましたが、それ以外は【1,2年生】【3,4,5年生】【6年生,中学生】【大人】に分かれて交流し、懐かしさと嬉しさの中で温かな時間を過ごすことができました。



来年以降も8月の第1日曜日の午後に行います。

来年は、**2026年8月2日(日)**に開催予定です。また来年もたくさんの卒園生と会えるのを楽しみにしています。近くなったらHPや園の掲示板を確認して下さい。みんなで楽しい時間を過ごしましょう！



### 【1,2年生】 【3,4,5年生】

ホールではドッチボールとしゃぼとりを、お部屋では自己紹介を行い、それぞれ部屋をチェンジしてどちらも行いました。

### 【1,2年生】グループは、

自己紹介で少し緊張している子もいましたが、ゲームが始まると大盛り上がりで楽しんでいました。特にしゃぼとりとドッチボールは白熱した戦いを繰り広げていました！

### 【3,4,5年生】グループは、

ボールを2個使ってドッチボールを試みましたが、流石は高学年、ルール飲み込み早く、頭を使いながら、全力で楽しんでいました！



### 【6年生,中学生】

お部屋で自己紹介と新聞紙積み競争を楽しみました。初めのうちは、久しぶりのお友だちに遠慮がちの子どもたちでしたが、自己紹介ゲームですっかりリラックス。チーム対抗新聞紙積みゲームでは、それぞれに工夫しながら制限時間ギリギリまで協力して高さを競いました。早々に天井まで積み上げたチームもいましたが、せっかく積んだのに途中でグニャッと崩れてしまったり。大笑いしながら和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。最後は、幼稚園の思い出話をして盛り上がりました。



### 【大人】

今年は大人の参加者は1名で、40年以上前に卒園された方がお母様と一緒に来て下さいました。園長の若かりし頃の教え子とのことで、3人で昔話に花を咲かせていました。

